

120 Tarockierer beim zweiten Gmundner Turnier

Hausruckviertler Tarockcup machte am Traunsee Station.

GMUNDEN (SZ). Nachdem das erste Gmundner Tarockturnier im vergangenen Jahr ein voller Erfolg war, hatte sich Mag. Ingrid Müller aus Wien – eine gebürtige Gmundnerin – zum Ziel gesetzt, das „Königliche Spiel“ am Traunsee neu zu beleben. 120 Tarockfreunde folgten ihrem Ruf und fanden sich im Gasthof Grünberg ein. Nach spannendem Turnierverlauf siegte Johann Lang aus Gramastetten vor Erwin Schachl aus Strass und Erwin Riedl aus Vöcklabruck.

Das Gmundner Tarockturnier war das dritte von 18 Hausruckcupturnieren in der laufenden Spielsaison. Über 2000 Tarockierer werden zwischen Oktober und März bei den 18 Veransaltungsorten, die sich längst nicht mehr auf das Hausruckviertel beschränken, erwartet.

Samstag, 11. 11., in Bad Ischl

Neue Tarockfreunde sind herzlich willkommen und können jederzeit ins Turniergeschehen einsteigen. Die nächsten Veranstaltungen finden am Samstag, 4. 11., in Thomasroith (Gasthaus Arbeiterheim, 16 Uhr) und am Samstag, 11. 11., in Bad Ischl (Gasthaus Sandwirt, 15 Uhr) statt.